フィンランド派遣報告

小さな声で朝のあいさつをしましょう。「おはようございます。」

今日からマスクを付けることは、その人の考えになりました。幡代小学校でも、 原則、付けなくても構いません。ただ、音楽で歌う時とグループで話し合いをする 時は着けるようにしてください。給食当番は、衛生上必要なので、前からの通り着 けます。

さて、今日はフィンランド派遣についてのお話です。渋谷区のフィンランド派遣は平成24年に始まりました。5年生か6年生の代表の人がフィンランドと交流をして外国の文化や習慣の違いを学んだり、コミュニケーションする力を伸ばしたりすることを目的としています。令和元年までは、実際にフィンランドへ行っていたのですが、新型コロナ感染症の拡大で、ここ3年間はオンラインで実施しています。今日はそのフィンランド派遣に参加した人に校長室へ来てもらっています。インタビューをしてみたいと思います。

質問1 派遣はいつあったのですか。

「夏休みにありました」「3日間でした」

質問2 どのようなことをしたのですか。

「フィンランド大使館に行ったり、オンラインでフィンランドと交流したりしました」

質問3 どのようなことを学びましたか。

「フィンランドの学校のことや歴史、料理のことなどが分かりました」

質問4 たいへんなことはありましたか。

「実際の交流の前の準備や終わってからのまとめがたいへんでした」

質問5 参加しての感想をお願いします。

「外国のことがいろいろ分かってよかったことと他の学校の人と知り合いになれたこともよかったです。この経験を中学校でも生かしていきたいと思います。」

ありがとうございました。とても貴重な経験をしました。渋谷区の全小学校から参加するので、友達も増えるのですね。次回の派遣参加者を選ぶための面接がもうすぐ始まります。参加を希望している人は頑張ってください。今年は実際にフィンランドへ行くことができるといいですね。

さあ、今年度も残り10日です。「終わりよければ、すべてよし」という言葉があります。逆に言うと、「終わりわるければ、すべてだめ」になってしまいます。しっかり、まとめをして、「すべてよし」にしましょう。

インフルエンザの感染は収まってきましたが、油断せずに感染対策をして、修了 式、卒業式を元気に迎えましょう。